

Der Antrag liegt in Form einer Neufassung vom 15.11.2022 vor.

Ratsherr Hahn bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Der Antrag wird kontrovers diskutiert. Einerseits habe sich die Lage entschärft, so dass die Maßnahmen ggf. entbehrlich sein könnten. Andererseits mag das subjektive Sicherheitsgefühl in der Bevölkerung nach wie vor von Unsicherheiten bzw. Ängsten geprägt sein. Ratsfrau Schwede-Oldehus bestätigt letzteres aus den Diskussionen im Stadtteilbeirat Stadtmitte.

Herr Oberbürgermeister Bergmann plädiert dafür, Entscheidungen über zusätzliche Stellen im Paket zusammen mit den übrigen Entscheidungen zum Stellenplan zu treffen. Sollte ein Stellenzuwachs befürwortet werden, müsse auch entschieden werden, wo anderweitig Stellen eingespart werden können.

Ratsherr Hahn beantragt, über die einzelnen Ziffern des Antrages separat abzustimmen.